

Esta Semana se Realizó la PAES 2025



Se realizó la PAES de invierno 2025, marcando un avance significativo en el proceso de ingreso a la educación superior en nuestro país. Este año, la evaluación contó con un aumento en las sedes de aplicación, pasando de 45 a 49 comunas, lo que facilitó el acceso a los candidatos en distintas regiones del país. La evaluación se realizó durante tres días, del 16 al 18 de junio, y estuvo dirigida a todos los egresados de enseñanza media que se inscribieron hasta el 18 de marzo.

La PAES de invierno representó una nueva oportunidad para que los estudiantes pudieran acceder a universidades, institutos profesionales y centros de formación técnica sin depender exclusivamente de un único examen anual, ampliando así las posibilidades de ingreso.

Las fechas y horarios establecidos para la evaluación en 2025 fueron:

- El lunes 16 de junio, a las 15:00 horas, se realizó la Prueba de Competencia Matemática M2.
- El martes 17 de junio, a las 09:00 horas, se aplicó la Prueba de Competencia Lectora y, a las 15:00 horas, la Electiva de Ciencias.
- Finalmente, el miércoles 18 de junio, a las 09:00 horas, tuvo lugar la Prueba de Matemática M1, y a las 15:00 horas, la Electiva de Historia y Ciencias Sociales. Asimismo, el lunes 17 de junio se llevó a cabo un reconocimiento de salas, en una sesión voluntaria que se realizó de 12 a 13 horas, con el fin de preparar a los inscritos para el día de la prueba y familiarizarlos con las instalaciones y el proceso. En resumen, la edición de 2025 de la PAES de invierno permitió ampliar el acceso a la educación superior, consolidando una opción más flexible y accesible para los jóvenes que buscan avanzar en su formación académica.